

Horóscopos martes 23 de noviembre de 2021

Aries. Paciencia en las relaciones.

En el trabajo tienes a la Parte de la Fortuna en tu casa 6, esto es un buen signo de que habrá beneficio en el trabajo y se resolverán los problemas de una manera positiva. Solo hay que trabajar como siempre lo haces para activarla y recibir el beneficio de su influencia.

En el amor el Sol rige tu casa 5, actualmente nuestro astro rey se encuentra en el signo de Sagitario donde tiene dignidad por lo que se favorecen mucho las relaciones personales, el problema es que el Sol sigue avanzando para salir de tu casa 8 de los secretos por lo que hay que ser paciente y permitir que las cosas vayan saliendo a la luz de manera natural.

Tauro. Momento para mejorar tus relaciones de pareja.

En el trabajo tienes a Saturno en tu casa 10 del reconocimiento profesional, esto nos dice que estás pasando por un periodo en el que se te está exigiendo mucho, pero también tienes muy buenas oportunidades para demostrar que tienes lo que se necesita para satisfacer a los jefes así que sigue adelante.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 7 de las relaciones de pareja. Esto nos dice que hay que comunicarnos con nuestro compañero de vida y conectar con él de modo directo y sin rodeos. Aquí el hablar resuelve el problema, es una excelente oportunidad.

Géminis. Recuperando la estabilidad en la oficina.

En el trabajo después del eclipse estás recuperando el suelo con los cambios que hubo y con la fuerza de este movimiento, afortunadamente el Sol ya entró a Sagitario y va a darte apoyo para continuar con tus proyectos y planes. Es importante comunicar tus ideas de un modo claro y conciso para crecer.

En el amor hay que tener cuidado con la energía de Marte en tu casa 5 porque puede causarte molestias y pleitos con tu pareja si no tienes cuidado. Aunque la energía es positiva esta puede salirse de control muy fácil y causarte mucha frustración si no tienes un modo de liberarla, intenta hacer ejercicio.

Cáncer. Un buen día para el romance.

En el trabajo el Sol acaba de entrar al signo de tu casa 6 del trabajo por lo que hoy habrá buenas noticias en tu medio laboral. El Sol también tiene fuerza en tu casa 2 del dinero y 10 del reconocimiento profesional por lo que es un buen momento para crecer y buscar mejores oportunidades.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 1 de la personalidad haciendo un trígono a Marte en tu casa 5 del amor y romance por lo que hoy es un día muy agradable

para compartir lo que sientes con tu novio. La Luna seguirá avanzando y realizando trógonos con Mercurio y mañana con el Sol por lo que es un muy buen momento para conectar de manera íntima con los demás.

Leo. Mejoran las relaciones.

En el trabajo hay que saber manejar la presión de Saturno en tu casa 6 por lo que es posible que estés tratando con compañeros en tu oficina que no quieren cooperar y que, al revés, ponen trabas a todo lo que quieres hacer, tómallo con calma y evita pensar que es algo personal.

En el amor el Sol está avanzando hacia tu casa 5 en el signo de Sagitario por lo que pronto van a mejorar tus relaciones, hay que darte permiso de salir al encuentro de tu novio para activar esta energía por lo que hay que prepararte para el encuentro romántico.

Virgo. Cuidado con exigir demasiado a tu novio.

En el trabajo las cosas van avanzando de un modo positivo gracias a la influencia de Júpiter en tu casa 6. Este planeta tiene una influencia lenta, pero segura y muy positiva por lo que poco a poco todos los problemas van a ir resolviéndose.

En el amor tienes a Saturno y a Venus en tu casa 5 del amor y romance, esta es una combinación compleja ya que por un lado puedes querer mucho conectar con tu novio, pero por otro lado lo rechazas cuando hace algo que no toleras. Hay que mandar señales claras para tu novio.

Libra. Con el amor tocando a la puerta.

En el trabajo hay que mantener firmeza en tus objetivos ya que la influencia de Neptuno te puede hacer perder el tiempo en actividades que no te ayudan para nada en tus objetivos profesionales. Este planeta te puede hacer querer todo y nada al mismo tiempo así que hay que intentar tener claridad.

En el amor tienes a Júpiter en tu casa 5 del amor y romance generando una influencia muy positiva en tu vida amorosa, este planeta mejora tu actitud y te hace estar más relajado en los temas de pareja por lo que te será más fácil conectar con tu compañero.

Escorpión. Si la buscas ahí está la oportunidad.

En el trabajo la Luna en tu casa 9 del extranjero está realizando un trígono a Marte tu regente natal y de la casa 6 del trabajo en tu casa 12 del autosabotaje. Cuando Marte está en ese lugar hay que tener cuidado ya que podemos sentir que no tenemos lo que se requiere para pedir ese aumento o ese nuevo empleo. Pero esto es una ilusión, tienes lo que se necesita, aplica.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance. En general el ambiente romántico es positivo y hay buenas oportunidades para conectar con tu compañero de vida de una manera íntima. El tema es que la posición de Júpiter es un poco lenta y no muy buena por lo que puede haber que hacer un esfuerzo extra para lograr lo que te propones. Paciencia.

Sagitario. Es un buen día.

En el trabajo el Sol en tu casa 1 te da un impulso extra de confianza y optimismo que te va a ayudar mucho para lograr tus metas. Venus rige tu casa 6 por lo que hay muy buenas oportunidades en este momento, solo hay que usar tu carisma y personalidad cálida para encontrarlas.

En el amor habías estado pasando por una racha complicada debido a que Marte rige tu casa del amor y romance. Este planeta está avanzando por tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tener cuidado con nosotros mismos negarnos a tener relaciones. Afortunadamente el Sol en tu casa 1 te ayuda a tener la suficiente confianza en ti mismo para salir adelante.

Capricornio. No es momento de pensar sino de actuar.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 7 de las relaciones recibiendo una oposición de Venus en tu casa 1 por lo que hay tensión entre lo que sientes y lo que haces. Afortunadamente Marte está conectando a los dos planetas desde tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que es momento de no pensar mucho y hacer. Confía en que con tus acciones demostrarás tu punto.

En el amor puede haber dificultades con tu pareja debido a la oposición de la Luna y Venus por lo que el consejo es salir a un lugar abierto mientras más lejos de la casa mejor para ventilar la tensión.

Acuario. Hay que ser sensible en la oficina.

En el trabajo el día de hoy tienes a la Luna transitando en tu casa 6 por lo que es un periodo donde tus compañeros estarán muy sensibles en tu trabajo, hay que tratar de ser empático con sus necesidades, aunque la influencia de Saturno en tu casa 1 no te va a ayudar a conectar bien con ellos.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y este planeta se encuentra en los últimos grados del signo de Escorpión listo para entrar a Sagitario el día de mañana, en este nuevo lugar Mercurio habla sin pensar y puede ser muy imprudente por lo que hay que tener cuidado con lo que dices o prometes a tu novio.

Piscis. Mucha sensibilidad con tu pareja.

En el trabajo el ingreso del Sol a Sagitario en tu casa 9 te ayuda mucho y te da un impulso positivo para crecer. La casa 9 rige el extranjero por lo que hay que intentar concentrar nuestro esfuerzo en aprender un idioma para hacernos más rentables o tratar de encontrar ocupación con empresas de capital foráneo.